

Euer Herz erschrecke nicht

von Br. Thomas Gebhardt

1.Mose 1:1

Im Anfang schuf Gott die Himmel und die Erde.

Am Anfang schuf Gott Himmel und Erde. Er schuf die Sonne, den Mond und die Sterne sowie die Pflanzen und Tiere. Nachdem alles vorbereitet war, schuf ER am sechsten Tag den Menschen nach Seinem Ebenbild und hauchte ihm den Odem des Lebens ein. Dieser erste Mann war Adam und seine Frau war Eva. Gott gab ihnen als Zuhause einem wunderbaren Garten, in dem ER abends mit Adam und Eva eine besondere Gemeinschaft hatte. Gott liebte Adam und Eva und sie liebten Gott. Gott wollte, dass Adam sich um den Garten kümmert. Gott zeigte ihnen, was gut zu essen war und was ihnen nicht gut tat. Gott sagte, dass Sie vom Baum der Erkenntnis nicht essen sollten, weil das ihren Tod zur Folge hätte.

Eines Tages aber wurden Adam und Eva verführt, Gott ungehorsam zu sein und von der Frucht des verbotenen Baums zu essen. Ihr Verhalten änderte sich sofort. Sie fürchteten sich vor Gott und versteckten sich vor Ihm. Dennoch suchte Gott sie, sagte ihnen, weil sie ungehorsam waren, müssten sie den Garten verlassen. Dennoch liebte Gott Adam und Eva immer noch. Er versprach, die Menschen zu erretten. ER kam in JESUS in diese Welt. JESUS hatte solche Liebe, um für Ihre Sünde und die aller Menschen zu sterben, damit sie leben könnten! ?Denn so sehr hat Gott die Welt geliebt, dass er seinen eingeborenen Sohn gab, damit jeder, der an ihn glaubt, nicht verloren geht, sondern ewiges Leben hat? ([Johannes 3:16](#)).

JESUS lehrte, dass alle Menschen gesündigt haben und als Folge davon sterben müssten. Aber JESUS liebte die Menschen so sehr, dass Er für die Sünden aller Menschen bereit war zu sterben. ER starb für jeden Menschen, der Unrecht getan hat, am Kreuz und ist nach drei Tagen wieder auferstanden. JESUS lebt! Er sagt: ?Ich bin der Weg, die Wahrheit und das Leben? ([Johannes 14:6](#)). JESUS möchte uns nach Hause in den Himmel führen.

Manchmal fühlen Sie sich nicht geliebt. Viele Menschen, vielleicht auch Sie, sind traurig, verletzt oder wütend. Vielleicht haben Sie eine Not oder Angst, sind krank und schwach und dann fühlen Sie eine Sehnsucht in sich, die nie vergeht. Gott hat diese Sehnsucht tief in unser Herz gelegt, weil Er Sie und mich liebt. Gott möchte diese Sehnsucht in Ihrem Herzen durch Seine Liebe ersetzen. JESUS möchte, dass Sie IHM von Herzen vertrauen und sagen: ?JESUS, ich brauche Dich. Ich habe mein sündiges Leben satt." JESUS hört Ihre Bitte. ER wäscht Sie rein und macht Sie bereit für Ihr Zuhause im Himmel, indem ER Ihnen ein ganz neues Leben schenkt.

JESUS sagte: ?Euer Herz erschrecke nicht! Glaub an Gott und glaub an mich! Im Haus meines Vaters sind viele Wohnungen; wenn nicht, so hätte ich es euch gesagt. Ich gehe hin, um euch eine Stätte zu bereiten.? ([Johannes 14:1-2](#)) Diese himmlische Wohnung ist ein wunderbarer friedlicher Ort, an dem es endlose Freude und Liebe gibt.

Wollen Sie nicht auch an diesem Ort sein? Das ganze Elend dieser Welt hinter sich lassen, um JESUS nachzufolgen, der Sie ruft und sagt: ?ES IST VOLLBRACHT?. Wollen Sie nicht IHM vertrauen, dass ER, so wie ER einst die Welt geschaffen hat, auch Sie ganz neu schaffen kann? Im Himmel zu leben bedeutet, es wird keinen Schmerz, keine Angst oder keinen Hunger mehr geben. Keine Krankheit, Tod oder traurige

Sonntag, der 30.10.22

Abschiede mehr. Dort werden wir mit all den anderen Erretteten der ganzen Erde singen und Gott anbeten, IHN preisen.

JESUS RUFT SIE! Kommen Sie und vertrauen Sie JESUS, der Ihnen Gnade schenkt, ein ganz neues Leben zu beginnen. Ihr Thomas Gebhardt